



La delegación ermuarra recogiendo el premio en el anterior nombramiento. :: E. C.

Ermua quiere ser 'Ciudad de la Ciencia y la Innovación' otra vez

La corporación aprobó esta medida en Pleno, con los votos favorables de PSE-EE, PP y Ezker Anitza y las abstenciones de Bildu y PNV

AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua vuelve a solicitar ser 'Ciudad de la Ciencia y la Innovación' al Ministerio de Industria, Ciencia y Tecnología. La corporación municipal de Ermua aprobó gestionar esta solicitud con los votos a favor de PSE-EE, PP y Ezker Anitza y la abstención de Bildu y PNV.

De momento se ha aprobado realizar esta solicitud que se debe cursar tres años después de haber sido nombrada en 2011. Entonces en Euskadi fueron distinguidas con este nombramiento Ermua, Eibar y Donostia, cada una en una categoría en función de su población.

Ahora quedará en manos del Ministerio la designación del muni-

pio «puesto que debemos pasar una especie de exámenes y nos podrían decir que no», advertía el alcalde de Ermua, en la sesión plenaria en la que se aprobó volver a realizar la solicitud. Esta petición tiene seis meses de plazo para entregarse.

Los municipios que son galardonados con este distintivo pasan a formar parte de la 'Red de Ciudades de la Ciencia y la Innovación' (red Innpulso) y se potencia la relación entre los ayuntamientos y la realización de proyectos de colaboración.

Se potencia el fomento e impulso de proyectos de colaboración entre los municipios que se integran en la Red de Ciudades de la Ciencia y la Innovación. Se consigue la integración en la Red como entidad de referencia dentro del Grupo de trabajo 'Micinn-mityc' sobre turismo científico. Se considera preferentemente a estas ciudades para la ubicación de instalaciones científicas y tecnológicas de titularidad o participación estatal y se prioriza

a estas localidades para organizar reuniones o congresos.

Totorika destacó que «esta es una oportunidad de aprender de otros que tienen ilusión para participar en estas materias de innovación y conocer foros en los que se habla sobre recursos económicos de subvenciones, créditos blandos y sobre qué iniciativas son apoyadas». En definitiva, se recibe información sobre esta materia. Según el primer edil «estar en esta red ofrece posibilidades de que nuestros ciudadanos tengan una formación adecuada y acorde con la demanda empresarial». Con estas condiciones «probablemente un emprendedor que comience en Ermua tendrá más posibilidades de seguir y salir adelante que en cualquier otra ciudad, porque tendrá estructuras físicas y tecnológicas que no habrá en otros lugares», explicaba el alcalde en el citado Pleno. Cabe destacar que Ermua fue una de las treinta ciudades que recibieron por primera vez el distintivo 'Ciudad de la Ciencia e Innovación', en el año 2011 en todo el Estado.

CCOO denuncia que Rheyde despide a un trabajador por pedir reducción de jornada

A. L.

La empresa Rheyde Lanabesak, S.L., situada en el Polígono Industrial de Goitondo de Mallabia, despidió el pasado 14 de enero, a un trabajador ex Delegado de Personal por CCOO, «por solicitar ese mismo día su derecho a reducir la jornada por cuidado de hijo» según afirma CCOO. Sin embargo la empresa acusa al trabajador de pretender ejercitar este derecho «con el único propósito, no ya de disfrutarlo, sino con el de perjudicar a terceros, en este caso a la empresa».

Desde CCOO se informa que «previo a la solicitud de reducción de jornada, la empresa comunicó al trabajador su decisión unilateral de modificar sus condiciones de trabajo tras veinte años a jornada partida a relevos». El sindicato aclara que «tras esta modificación de jornada, el trabajador despedido se vio obligado a solicitar una reducción de jornada, ya que con la nueva jornada a relevo presentada por la empresa no podía cubrir las necesidades de su hijo menor». Dicha solicitud fue entregada, según CCOO, el 14 de enero, «negándose la empresa a firmar el 'recibí' de la misma», indicaban los responsables sindicales.

La respuesta por parte de Rheyde Lanabesak, S.L. no se hizo esperar y, el mismo día en el que el trabajador notificó a la empresa su derecho a reducir la jornada por guarda legal, Rheyde Lanabesak S.L. procedió a despedirle justificando dicho despido «imponiéndole una sanción muy grave achacándole hechos que nunca existieron», afirman tajantemente.

Denuncia

CCOO denuncia estos hechos, y transmite a la empresa que de mar-

cha atrás con su decisión y readmita al trabajador.

Independientemente a las acciones legales que el trabajador despedido pueda llevar a cabo, CCOO convocará una serie de movilizaciones en repulsa a este despido.

De hecho, estos representantes sindicales se concentraron anteriormente frente a la empresa para reivindicar todas estas solicitudes a la empresa.

Por su parte, la empresa entiende que «el despido del trabajador no ha tenido como motivo o móvil el acogimiento del trabajador a ninguno de sus legítimos derechos, ni en el de haber sido delegado de los trabajadores. Todo lo contrario».

«Tono amenazante»

Los responsables de la firma acusan a CCOO de omitir «intencionalmente un hecho fundamental: la modificación sustancial de condiciones de trabajo a la que se refieren, no es tal sino lo que la dirección de la empresa propuso, por estrictos motivos de eficiencia y competitividad, modificar el sistema de trabajo pasando de jornada partida a jornada a relevos. Eso sí, este cambio afectó a toda la plantilla y no sólo al trabajador en cuestión» explican los responsables de Rheyde, que añaden que «el trabajador se dirigió a la dirección en tono amenazante, hecho que motivó la instrucción de un expediente sancionador que finalizó con la sanción de despido».

La empresa insiste en que «el trabajador comunicó formalmente su deseo de acogerse a una reducción de jornada mediante un burofax a los dos días de ser sancionado, con el claro y evidente propósito de contrarrestar la sanción». Por ello, afirman que «acatarán lo que decida la justicia».

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora. Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35. *Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*. *Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARÓ

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARÓ-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Zulueta (San Agustín, 5).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiurre, 9). De 22.00 a 00.00: Cortina (Zubiurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Toribio Etxebarria, 4. Eibar).

DEBA

El Amaikak de Preferente gana al Soraluze y sigue apuntando muy alto

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Los equipos del Amaikak Bat siguen dejando buenas sensaciones por los campos de Gipuzkoa. Las victorias predominaron una vez más en el club debarra, aunque menos que en las dos jornadas anteriores. Se consiguieron cinco triunfos, un empate y dos derrotas. El Preferente se hizo con tres importantes puntos ante el anterior líder de la categoría y gracias a ello se ha colocado colider, junto con el Urola.

Los entrenados por Unanue y Urbietia supieron jugarle al Soraluze, un equipo que basa sus buenos resultados en una gran defensa. Los debarras anotaron por mediación de un remate de Xeber y después se echaron para atrás para salir a la contra, mientras que los visitantes se empeñaron en bombear balones al área y esperar que su mayor envergadura les diera frutos. Pero la defensa del Amaikak estuvo sólida en un partido muy trabado, duro y con dos equipos pensando más en abortar las jugadas del rival que en crear propias.

Los juveniles sumaron un nuevo triunfo en su lucha con el Tolosa por el liderato. Los debarras ganaron en esta ocasión al Oñati, un conjunto que se empleó a fondo en un choque duro. El Amaikak cerró bien sus líneas y salieron con mucha velocidad y peligro, para decidir el partido en los minutos finales del choque con un tanto de Markel, de libre directo.

El juvenil femenino llevó a cabo un gran partido ante el líder del grupo. El encuentro contó con muchas alternativas y el Amaikak plantó cara al Tolosa, que llegó como un equipo muy goleador, pero las debarras supieron pararlas a base de coraje. No se dieron nunca por vencidas, y lograron un punto gracias a los tantos de Ane y Esti.



El Amaikak de Preferente ganó por la mínima al Soraluze. :: SALEGI

RESULTADOS

Preferente: Amaikak-Soraluze 1-0
Juvenil: Aloña Mendi-Amaikak Bat 0-1
Juvenil F: Amaikak-Tolosa 2-2
Cadete: Amaikak Bat-Aretxabaleta 3-0
Cadete F: Añorga-Amaikak 8-0
Infantil: Elgoibar-Amaikak 0-2
Infantil T: Amaikak-Arrasate 0-3
Infantil F: Lagun Onak-Amaikak Bat 2-6

El cadete ganó un partido fácil, aunque le costó abrir la lata, pero con tranquilidad e imponiendo su ritmo lo logró. Una vez marcado el primero, sobre el terreno de juego se vio clara la superioridad debarra, que se marchó hasta el 3-0, con los tantos de Arufe, Imanol y Landa.

Las chicas del cadete cayeron en un partido muy complicado ante uno de los gallitos de la competición. Aguantaron los minutos iniciales, pero poco a poco cedieron ante la apisonadora del Añorga.

El Primera Infantil disputó ante

el Elgoibar, en Mintxeta, el partido más comprometido de esta fase inicial. Los locales trataron de imponer su defensa, pero se encontraron con un adversario que poco a poco aumentó el ritmo y se colocó 0-2, con goles de Axular y Ekaitz. El Infantil Txiki completó un buen partido ante el Arrasate, pero tuvieron que ceder ante un adversario más fuerte físicamente y con mucho acierto de cara a la portería rival.

El infantil femenino ganó un partido en Garmendipe donde se jugaba la segunda plaza del grupo. Pelearon y el Lagun Onak poco pudo hacer ante la superioridad debarra, que se impuso con los dobles de Ane e Izeta, y los tantos de Irati y Amutxastegi. El Amaikak demostró un gran fútbol y mucho acierto.

Los alevines de Rendimiento, por su parte, perdieron por 4-1 un amistoso ante el Eibar. El encuentro resultó más igualado de lo que refleja el marcador.

En la rifa semanal del club, el número 1.612 ha resultado el ganador, mientras que el 2.430 se queda como suplente.



LAS COPLAS ANIMARON LA VÍSERA DE SANTA ÁGUEDA

El Coro Aitzuri realizó ayer, víspera de Santa Águeda, una kalejira por las calles del centro del municipio. La agrupación salió con muchas ganas para disfrutar de esta fiesta popular, y, a pesar del frío, puso gran ambiente en Deba. Hubo tiempo para que los vecinos pudieran escuchar las coplas populares de esta jornada.

ANDER SALEGI

ONDARROA

Victoria del Aurrera contra el Lagun Onak

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Aurrera sufrió contra el colista Lagun Onak, al que consiguió derrotar por 1-0, en Zaldupe, y romper la mala racha de dos derrotas consecutivas que le habían alejado de la cabeza de la clasificación. Les costó mucho a los rojillos hacerse con el juego porque el Lagun Onak salió muy bien colocado. Los azpeitiarras ganaron a los locales en intensidad y se hicieron con todos los balones en el centro del campo manteniendo atenazado al Aurrera que era incapaz de romper el discurrir del encuentro y no creaba peligro alguno en el área visitante. El Lagun tampoco generó peligro, pero en una falta botada la defensa local no logró despejar el rechace de su portero y se adelantó en el marcador. El Aurrera siguió plano y se retiró a los vestuarios con un preocupante 0-1. Pero en la reanudación dio un vuelco total al partido y puso cerco al área visitante, acorralando a los azpeitiarras en su propio terreno, creando muchas ocasiones que fallaban sus delanteros una y otra vez, hasta que Núñez, dejó solo a Añorga que acertó llegando el empate. Sin concederse descanso, el Aurrera prosiguió con el dominio, y al poco Núñez, el más incisivo de los locales, marcó un gran gol que a la postre dio la victoria al equipo local.

El Aurrera volcado en ataque y fallando claras ocasiones, y el Lagun defendiéndose como podía y a la espera de aprovechar un balón largo o un balón parado, pero la buena defensa ondarresa no le dio oportunidad de empatar y llegó al final con un triunfo justo. El Aurrera sigue cuarto, recuperando el buen sabor de la victoria y a la espera de que los que le preceden pinchen.

Desde la directiva y plantilla del Aurrera se mostró su pesar por el

fallecimiento del joven jugador del Tolosa CF Urtzi Gurrutxaga, «que hace tan solo dos semanas jugó en Zaldupe». Por ello, el Aurrera quiso dar el pésame a su familia y a todo el Tolosa CF en estos dolorosos momentos, «y un gran abrazo a todos ellos para apoyarlos a sobrellevar la irreparable pérdida».

Temporal

Nuevamente en Ondarroa se atisba la preocupación después de que las predicciones nos alerten de que hoy y mañana está prevista la llegada de un nuevo temporal marítimo, con viento de intensidad menor que el sufrido el pasado fin de semana, pero el riesgo de daños se mantiene elevado debido a que los diques y otros elementos de contención de los puertos, se encuentran «muy dañados». Los comerciantes y propietarios de locales y bajos ya han tomado medidas para instalar tabloneros y cintas aislantes que eviten la entrada de agua. El Gobierno Vasco está trabajando a contrarreloj para reparar de urgencia las infraestructuras más afectadas, pero no oculta su preocupación por los efectos del nuevo temporal y pide a los ciudadanos que estén pendientes de los medios de comunicación y atiendan todos los consejos y avisos del Departamento de Seguridad y Euskalmet, que ya tiene activada la alerta naranja para hoy y mañana, tanto por fuertes vientos como oleaje en la costa.

Las olas pueden alcanzar una altura de hasta 7 metros, mientras que se prevén rachas de viento de hasta 110 kilómetros por hora en la costa y hasta de 120 kilómetros por hora en el interior, aunque se espera que este nuevo temporal sea más suave que el sufrido hace tres días, no obstante, las instituciones se mantienen en guardia.

ERMUA

Sesión formativa para padres, madres y docentes

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Con la llegada de febrero, comienzan las sesiones correspondientes al segundo trimestre académico del programa de Aula de Encuentro, que impulsadas por la Mesa Socio-Educativa Local, responden al objetivo de dotar a los padres y madres, junto con los docentes, de herramientas que favorezcan y ayuden en el proceso socio-educativo de los menores de nuestra localidad.

Entre las sesiones que se desarrollarán en este periodo, tenemos las de Prenatal: 'Embarazo y salud, eliminando falsos mitos'. Sesión en torno a los 0-3 años: 'Abuelos y abue-

las, y padres y madres educando juntos. ¡Cuidado con la sobreprotección!'. El mundo Infantil con 'Autoestima y posición en el grupo' y 'Obesidad'. Primero se tratará el tema 'Cómo establecer límites claros', y destinado a Secundaria: 'Solo quiere estar con los amigos'.

Si quieres disponer de una información más detallada sobre las jornadas, puedes acceder al documento adjunto (tríptico).

Para formalizar la inscripción, se ha de rellenar el tríptico que se adjunta y entregarlo en los Servicios Sociales Municipales o a través del teléfono 943 17 91 61 / 943 17 91 62.

ENKARTERRI

El Tribunal de Cuentas auditará la Sociedad Alonsotegi Eraikiz

ALONSOTEGI. La corporación de Alonsotegi ha aprobado por unanimidad de todos los grupos políticos -PNV, Bildu, PSE y Alonsotegiko Ezkerra- pedir que el Tribunal Vasco de Cuentas Públicas realice una auditoría de la sociedad pública urbanística Alonsotegi Eraikiz, que se disolvió en 2011. Sometiendo el organismo al examen de "la entidad auditora de mayor rango a nivel de la Comunidad Autónoma Vasca", según recuerda el alcalde, José Luis Erezuma, el equipo de gobierno busca "aclarar las especulaciones y depurar responsabilidades en caso de que fuera necesario".

El regidor señala que "en el consejo de administración de Alonsotegi Eraikiz estaban representadas todas las fuerzas políticas, como está debidamente documentado" y no cree que se produjeran irregularidades económicas en la gestión de la sociedad. No obstante, reconoce que esta dejó "un agujero gordo" al Ayuntamiento con deudas superiores a los tres millones de euros "sin las cuales hoy estaríamos hablando de unas arcas municipales saneadas".

Por su parte, Bildu valora de forma "positiva" la decisión de todas las fuerzas representadas en el Ayuntamiento de Alonsotegi de acudir al Tribunal de Cuentas, "con la cual se cumple el acuerdo plenario de diciembre de 2011 que aprobó una moción presentada por Bildu pidiendo una auditoría externa, que en aquel momento contó con los votos negativos del PNV".

La coalición abertzale exige "una investigación rápida y rigurosa que aclare las graves irregularidades desprendidas en los informes de intervención". A su juicio, la administración "nefasta" de la sociedad pública Alonsotegi Eraikiz ha dejado "un agujero negro de 3,5 millones de euros que ha hipotecado el presente y el futuro de nuestra localidad". >E. CASTRESANA

Balmaseda potencia el atractivo histórico y natural del monte Koltiza

El Ayuntamiento señala la ruta hacia la cima bocinera y el entorno de su ermita

ELIXANE CASTRESANA

BALMASEDA. El monte bocinero Koltiza ocupa un sitio preferente en la historia de Balmaseda, además de ser un mirador excepcional sobre Enkarterri y el lugar que muchos amantes del deporte visitan en sus ratos de ocio. Para potenciarlo, el Ayuntamiento de Balmaseda señalará la ruta hacia la cumbre y otros puntos destacados con paneles informativos que empezarán a colocarse estos días.

Las malas condiciones meteorológicas de la semana pasada han retrasado el inicio de los trabajos, en los que se invertirán alrededor de 50.000 euros, con cargo al fondo de mejora de la Diputación Foral de Bizkaia y subvenciones concedidas al Consistorio.

Los dispositivos de información indicarán el camino a los senderistas que no conozcan el terreno casi desde su llegada a Balmaseda, ya que los primeros podrán verse, por ejemplo, "en la estación o en el aparcamiento del frontón", explica el concejal de Cultura y Deporte, Kepa Intxaurre, y serán "lo menos agresivas con el entorno y sostenibles que sea posible". Desde allí, dejarán el casco urbano para comenzar la ascensión a más de 870 metros de altitud.

Las vistas desde la ermita consagrada a San Roque y San Sebastián compensan el desgaste de superar las rampas más duras de la subida. Ahí los senderistas encontrarán paneles que describirán las formaciones montañosas de los alrededores, pertenecientes a municipios como Artzentales o Zalla, así como la sierra de Ordunte, barrera natural entre los valles de Mena y Karrantza que se divisa desde la cima del Koltiza.

Asimismo, desvelarán a quienes paseen por la zona a pie o en bicicleta de montaña otros tesoros qui-



La ermita de San Roque domina la cima del Koltiza. FOTO: DEIA

zados no tan conocidos que guarda el Koltiza, testigo del paso de la historia de Balmaseda. Es el caso de una antigua nevera cercana al edificio religioso situado en lo alto del Koltiza, "cuya función también aparecerá detallada en las señales".

ÁREA RECREATIVA Pensando en quienes hagan planes para prolongar la excursión unas horas más, el Ayuntamiento proyecta acondicionar un área recreativa cerca del aparcamiento de Pandozales. También se habilitará un nuevo refugio para los montañeros que pernocten o repongan fuerzas en la cumbre, un proyecto "ambicioso" del que se conocerán más detalles en los próximos meses.

El monte bocinero de Balmaseda se convierte en punto de reunión de los vecinos en numerosas ocasiones a lo largo del año. A finales de enero tuvo lugar la romería en honor de San Sebastián y en verano se honra a San Roque en la ermita del Koltiza. Según informa el Consistorio de Balmaseda, "aunque aparece documentada ya en el año 1111, su estética conduce hacia mediados del siglo XIII, donde imperaba el estilo cisterciense".

Pero, sin duda, la convocatoria más arraigada con centro neurálgico en el Koltiza es la romería popular que tiene lugar a finales de mayo o principios de junio, dependiendo del calendario. Cientos de personas realizan el camino desde el centro de Balmaseda para disfrutar de una jornada de diversión que tradicionalmente concluye con una bajada en cuadrilla.

Por otro lado, el cuerno que anunciaba la llamada a Juntas Generales se hace oír con fuerza cuando Balmaseda acoge el día de los montes bocineros -en el que se turna con Oiz, Gorbea, Sollube y Ganekogorta-. La última vez, en 2011.

DURANGALDEA

ERMUA > Exposición fotográfica que une lazos con Bélgica

La biblioteca de Ermua expone una veintena de fotografías de la biblioteca de Tiel-Winge (Bélgica) con la que está hermanada desde el año pasado. Con esta actividad se inician los contactos periódicos e intercambio de experiencias con el país belga. "Se trata de sumar y compartir. Allí también exponen fotos nuestras con el fin de que usuarios de ambas bibliotecas se conozcan", apuntaron desde el espacio cultural ermutarra. >K. DOYLE

DURANGO > San Agustín proyectará trabajos del festival Zinegoak

Organizado por el Área de Igualdad del Ayuntamiento de Durango, San Agustín Kultur Gunea acogerá mañana la proyección de siete cortometrajes del festival internacional de cine y artes escénicas gay-lesbo-trans de Bilbao, Zinegoak 2014. Desde las 20.00 horas y con entrada gratuita, los asistentes podrán ver *Summer vacation* (vacaciones de verano), *Huellas, El pastel, Feuerkäfer* (zapateros), *The lala road* (el camino lala), *Hatch* (ventanilla) y *For Dorian* (Por Dorian). >K. DOYLE

ABADIÑO > Abre las inscripciones para el concurso de burduntzi

El Ayuntamiento de Abadiño ha abierto el plazo de inscripción para el concurso de cordero al burduntzi, que se celebrará el día 15 en el probaleku. Las personas participantes optarán a tres premios en metálico de 100, 60 y 40 euros, respectivamente, que se acompañarán de trofeo. La inscripción podrá efectuarse en Errota Kultur Etxea y la mediateca municipal. >K. DOYLE

Vecinos de Elorrio llevan al Supremo la futura urbanización de Pulla Azkarreta

SE ADMITE A TRÁMITE EL RECURSO DE LA COORDINADORA SOBRE LOS TERRENOS AGRÍCOLAS

LEIRE GÓMEZ

ELORRIO. Desde la coordinadora vecinal de Elorrio no están dispuestos a que el Ayuntamiento de la localidad dé carácter urbanizable industrial a los terrenos agrícolas de Pulla Azkarreta; una regulación comprendida en el Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) de la localidad que ya avaló el pasado 21 de octubre el Tribunal Superior de Justicia del País

Vasco (TSJPV). A pesar de todo, los vecinos no opinan de la misma manera y han recurrido el PGOU de la localidad ante el Tribunal Supremo.

El recurso vecinal se refiere a dos asuntos principales. Por una parte, la desclasificación de los terrenos rústicos de Pulla Azkarreta -de 10,6 hectáreas- para convertirlos en urbanizables de uso industrial; y por el otro, la desclasificación como suelo urbano del área de San Bizente Zabaleta.

En cuanto al sector de Pulla Azkarreta, el máximo órgano judicial de Euskadi avaló que estos terrenos tuvieran uso industrial, para habilitar en ellos 97.000 metros cuadra-

dos edificables. Ahora, los vecinos han recurrido este punto alegando que se "protejan como suelos agrícolas, ya que además de tener un alto valor estratégico, su protección se contempla dentro del Plan Territorial Sectorial Agroforestal".

Por su parte, en cuanto al sector de San Bizente Zabaleta -el TSJPV dio la razón en este punto a la coordinadora vecinal el pasado año-, los vecinos denunciaron que "dado que la sentencia ya es firme, esta obliga al Ayuntamiento a definir nuevamente los usos urbanísticos globales, o como uso industrial o como suelo residencial. Por lo tanto, el Consistorio deberá recalcular los números del PGOU", reiteran.